

Pescador y buzo falleció tras ser aplastado por grúa que colapsó en muelle Asimar

Accidente ocurrió cuando izaban una embarcación, dejando como saldo la muerte de Miguel Ángel Schnaidt Contreras

El pasado miércoles 20 de agosto, a las 12:18 horas, un grave accidente se produjo en el sector de Playa El Durazno, específicamente en el muelle Asimar, cuando una grúa colapsó sobre la embarcación Drakar, que realizaba maniobras de izaje para resguardarse ante un anuncio temporal.

La estructura impactó directamente en la nave, atrapando a su patrón, Miguel Ángel Schnaidt Contreras, reconocido pescador artesanal de la comuna de Quintero. Sus compañeros dieron la alarma de inmediato y hasta el lugar concurren voluntarios de Bomberos, personal de la Armada y equipos de salud, quienes lograron liberarlo y trasladarlo de urgencia para recibir atención médica.

El Capitán de Puerto de

Quintero, comandante Ricardo Cartes, informó que el accidente "ocasionó daños tanto al material como a la salud de una persona que debió ser evacuada", detallando que la autoridad marítima ya inició las diligencias para esclarecer las causas del colapso de la grúa.

Pese a los esfuerzos médicos, las lesiones fueron de extrema gravedad y finalmente Miguel Ángel Schnaidt dejó de existir la madrugada del viernes 22 de agosto, confir-

mándose la noticia que enluta a la comunidad local.

Desde el Sindicato de Pescadores y Buzos "Por la razón o la fuerza" de Quintero, su representante legal Alejandro Aceitón relató que se encontraban retirando la embarcación debido al mal tiempo que se avecinaba cuando ocurrió la tragedia. "Nos cayó la máquina encima, nos rompió la embarcación y mató a mi compañero", lamentó, agregando que "el hombre tiene su mu-

jer, sus tres hijos, era quintero, trabajó toda su vida en el mar, era pescador artesanal y patrón de embarcación". Además, anunció que como organización iniciarán acciones legales para establecer responsabilidades.

Miguel Ángel Schnaidt era ex alumno del Liceo Politécnico de Quintero y además, era un apasionado hincha de Colo Colo, lo que lo hacía especialmente querido entre familiares, amigos y vecinos.

El accidente ha causado profunda consternación en la comuna de Quintero, particularmente en la población Esmeralda, donde vivía junto a su familia, y en el mundo pesquero artesanal, que pierde a uno de sus integrantes más queridos.



Miguel Ángel Schnaidt Contreras era pescador, buzo y patrón de embarcación.

Mesa Regional de Mujeres de Mar celebró su tercer año de vida



QUINTERO. Con una emotiva ceremonia se conmemoró el tercer aniversario de la Mesa Regional de Mujeres de Mar y Actividades Conexas, instancia presidida por el gobernador Rodrigo Mundaca. La actividad, que se desarrolló el viernes, reunió a autoridades nacionales y regionales, entre ellas la diputada Carol Cariola, el seremi de Economía, Fomento y Turismo de Valparaíso, Marcelo Arredondo, y el director de Dideco de Quintero, quienes acompañaron a Emiliano Hernández, en representación del alcalde Rolando Silva Fuentes. Asimismo, participaron delegadas de distintas caletas y comunas de la región, quienes a través de esta instancia buscan visibilizar los avances alcanzados en los últimos tres años y fortalecer el trabajo conjunto para potenciar el empoderamiento de las mujeres del sector pesquero.